



MALVINAS, PESAJ, PASCUAS, ¡CUANTOS FERIADOS!

## ¡Santa semana!



### YPF

- A este paso se van a volver a España con las tres carabelas vacías
- Podría perder los “pozos ciegos”, los “pozos vacantes” y hasta los “sapos de otro pozo”

### Movistar y el lunes pasado

- Máxima sanción a la empresa: ¿los van a llamar todos los días para ofrecerles promociones exclusivas?
- ¿Compensación a los usuarios? Les ofrecen cortar el servicio cada vez que los llame algún acreedor

>>> POR RUDY

¡Qué semana, lector, qué semana! ¿Vio que a veces hay "fin de semana largo" o "feriado puente"? Bueno, esta vez es al revés, tuvimos lunes, jueves y viernes feriados!

El lunes, 2 de abril, se recuerdan los 30 años de la toma de Malvinas y se reclama, con vehemencia pero a la vez con toda la diplomacia y legalidad del caso, que vuelvan a pertenecer a sus geográficos dueños, o sea, los argentinos. Por supuesto que hay quienes recrean posmodernas explicaciones: que tienen "derecho de piso" (o sea, de pisotear a los demás), "derecho consuetudinario" (total, casi nadie sabe lo que es), "derecho viejo", o que "bueno, si no los dejamos que tomen el virreinato en 1806, en algún lugar tenían que quedarse, pobres". Pero, ¡a la flema inglesa le responderemos con el eructo argentino! De todas maneras, de este tema ya nos hemos ocupado en el suplemento pasado y no es cuestión de repetir, porque nuestros lectores, usted bien lo sabe, son muy exigentes.

Más allá del lunes, y de los feriados, esta semana es, sí lector, una semana muy religiosa. De hecho muchos argentinos se van religiosamente de vacaciones cada vez que se aproximan estos días de reflexión, reposo y meditación.

Otros celebran la libertad, el fin de la esclavitud en Egipto, el inicio de un laaargo recorrido por el desierto, rumbo a la Tierra Prometida, una tierra de leche y miel. Si se me permite, el único lugar en todo Medio Oriente en el que no hay petróleo, cierto es que en ese entonces la leche y la miel cotizaban mejor que el petróleo y, por otra parte, no existía ninguna empresa "lechera" o "apicultora" española en conflicto con el Estado. No se come pan, sino "matza", lo que no quiere decir que esto se traslade a las palabras y se hable de "matzaché de verduras" o "matzaqueques de dulce de leche" ni que tengan "ataques de máztico".

Otros conmemoran las Pascuas, la Semana Santa, no comen carne, sino pescado (con lo cual, un tipo que come un choripán está infringiendo las reglas de dos religiones a la vez, y si le agrega un vaso de vino, las de tres). Y el domingo, para celebrar la Resurrección, le dan con todo a las roscas y a los huevos de chocolate, con lo cual también resucitan las panaderías y chocolaterías, para no hablar del colesterol, que, podríamos decirlo sin que nos consideren herejes, por favor, se eleva hasta los cielos.

Y nosotros, humoristas, nos alegramos de que la gente festeje. E intentamos aportar, ya no una porción de matza o una empanada de vigilia, sino chistes, nuestra especialidad.

¡Salud, lector, hasta la semana que viene!



FREE PATI



pati@pagina12.com.ar

ANDY & SIDHARTA DANIEL PAZ



www.danielpaz.com.ar

Daniel PAZ

Y VOS... ¿DE QUE TE REIS?



inaki-e.blogspot.com

ENRIQUE Y LA CULEBRITA CIEGA



Pati

JORH-LINE



FILATELIA WOLF - TOUL

